



Le Maroc a récemment signé un partenariat avec la CDG Dépôt pour financer la mise à niveau de six stades existants et la construction d'une nouvelle enceinte à Benslimane en prévision de la Coupe du Monde 2030.

Avec la confirmation de l'organisation de la Coupe du Monde 2030 en collaboration avec le Portugal et l'Espagne, le Maroc poursuit ses préparatifs pour accueillir cette prestigieuse compétition. Selon 2M.ma, un budget de 9,5 milliards de dirhams sera mobilisé pour moderniser les stades de Tanger, Casablanca, Rabat, Agadir, Marrakech et Fès. L'objectif est de mettre à jour rapidement toutes les installations afin de préparer sereinement l'accueil de la Coupe du Monde 2030.

En outre, un nouvel investissement de 5 milliards de dirhams (460 millions d'euros) sur la période 2025-2028 a été annoncé pour la construction d'un tout nouveau stade à Benslimane, situé entre Casablanca et la capitale Rabat. Bien que la capacité officielle n'ait pas encore été communiquée, des chiffres autour de 110 000 places ont été évoqués ces dernières semaines. Si cela se confirme, le stade de Benslimane deviendrait le plus grand stade d'Afrique et le deuxième plus grand stade du monde.

Cet investissement massif dans les infrastructures témoigne de l'engagement du Maroc à offrir des installations modernes et de classe mondiale pour la Coupe du Monde 2030. Il renforce

également la position du pays en tant que candidat sérieux pour accueillir cet événement majeur du football mondial.
